

Opep celebrará reunión urgente



OPEP

Organización de Países
Exportadores de Petróleo



Moscú, 3 abr (RHC) Para el próximo lunes, 6 de abril, los ministros de Energía de los países miembros de la OPEP+ tienen programado de forma preliminar mantener una conferencia telefónica.

A primeros de marzo, Rusia propuso extender el acuerdo OPEP+, no siendo Moscú el iniciador de su ruptura, aseguró el presidente ruso, expresando su pesar por el hecho de que "la situación comenzó a desarrollarse en un escenario diferente".

Sobre esta cuestión, Putin recalcó la necesidad de aunar esfuerzos "para equilibrar el mercado y reducir la producción como resultado de estos esfuerzos coordinados". En este sentido, dijo que las autoridades rusas están listas "para acuerdos" tanto con socios en el marco de OPEP+, como con Washington.

Rusia está lista para aunar esfuerzos con otras naciones para reducir conjuntamente la producción de petróleo en unos 10 millones de barriles al día, según lo declaró este viernes el presidente de Rusia, Vladímir Putin, en una reunión por videoconferencia sobre la situación de los mercados mundiales de energía.

Según estimó el mandatario, el volumen de producción de petrolero debería reducirse en unos 10 millones de barriles al día —"un poco menos, tal vez un poco más"— con respecto al nivel del primer trimestre de 2020.

Esta evaluación del nivel necesario de reducción de la producción petrolera fue apoyada por el ministro de Energía de Rusia, Alexánder Nóvak. Según consideró, debería mantenerse el nivel reducido durante

"los próximos meses" y comenzar a aumentarlo gradualmente a medida que se recuperen la economía mundial y la demanda.
(Rusia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218744-opec-celebrara-reunion-urgente>



Radio Habana Cuba